

# Public Relations

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Sambang dan DDS di Desa Walangsari

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLICRELATIONS.ID](http://SUKABUMI.PUBLICRELATIONS.ID)

Jan 20, 2025 - 09:30



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Sambang dan DDS di Desa Walangsari*

Kalapanunggal. Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, Polsek Kalapanunggal, kembali melaksanakan kegiatan Sambang dan Door To Door System (DDS) untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat dan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas. Kegiatan ini berlangsung pada Sabtu, pukul 11.30 WIB di Kampung

Cirahong, Desa Walangsari, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai himbauan kepada warga Desa Walangsari, di antaranya:

- Mengajak para remaja untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, perang sarung, serta penggunaan knalpot bising atau brong.
- Menyampaikan pentingnya kesiapsiagaan terhadap bencana alam, mengingat curah hujan yang tinggi dapat meningkatkan risiko bencana.
- Mengingatkan warga untuk lebih waspada saat parkir kendaraan, dengan memastikan kunci stang terpasang guna mengantisipasi tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (curanmor).
- Mengimbau warga untuk aktif melaksanakan kegiatan Pos Kamling, guna menjaga keamanan lingkungan dan mencegah kejahatan, terutama pencurian kendaraan bermotor di wilayah Desa Walangsari.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, berharap melalui kegiatan ini, warga semakin proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. "Kami mengimbau agar masyarakat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing," ungkap Kapolsek.

Kegiatan ini menjadi bukti komitmen Polsek Kalapanunggal dalam membangun hubungan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.